

CHG-MERIDIAN bleibt Hauptsponsor der Ravensburg Towerstars

Der international tätige Technologiemanager mit Hauptsitz in Weingarten setzt auch sportlich auf Kontinuität. Wie heute verkündet, verlängert CHG-MERIDIAN sein Engagement für den Eishockeystandort Ravensburg und bleibt damit für die kommenden fünf Jahre Hauptsponsor der Towerstars und Namensgeber der „CHG Arena“.

Weingarten, 04. März 2021

Die Zusammenarbeit mit dem Ravensburger Eishockey-Club hat bereits seit über 20 Jahren Bestand. 2019 erwarb CHG-MERIDIAN neben dem Sponsoring auch die Namensrechte an der Spielstätte. Seitdem heißt die Halle „CHG Arena“.

„Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit“, sagt Dr. Mathias Wagner, Vorstandsvorsitzender bei CHG-MERIDIAN. „Unsere Partnerschaft mit den Towerstars zeichnet sich von Beginn an durch großen Teamgeist aus. Als erfolgreiche Mannschaft prägt der Club unsere Region in sportlicher Hinsicht und steht für Motivation, Energie und Leidenschaft. Das alles sind Eigenschaften, die nicht nur für Sportler, sondern auch für Unternehmen wesentlich sind, um die gesteckten Ziele zu erreichen.“

Mit Blick nach vorne wünschen sich Eishockey-Club und CHG-MERIDIAN, dass möglichst bald eine gewisse Normalität einkehrt, damit Fans und Zuschauer die Spiele wieder live in der Arena erleben können. „Ich freue mich schon auf die vielen Emotionen, die es dann wieder geben wird“, sagt Rainer Schan, Geschäftsführer der Ravensburg Towerstars. „Dass uns CHG-MERIDIAN in diesen Zeiten trotz aller Einschränkungen und Schwierigkeiten durch die Corona-Pandemie die Treue hält, wissen wir ganz besonders zu schätzen. Und wir setzen alles daran, das mit sportlichen Höchstleistungen zu belohnen.“

Ihr Ansprechpartner:

Matthias Steybe
Head of Communications
and Marketing

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Tel: +49 (0)751 503 248
Fax: +49 (0)751 503 7248
Mobil: +49 (0)172 667 1341
matthias.steybe@chg-
meridian.com

www.chg-meridian.com

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe ist einer der international führenden hersteller- und bankenunabhängigen Technologiemanager in den Bereichen IT, Industrie- und Medizintechnologie. 12.000 Kunden – darunter Konzerne, Mittelständler und die öffentliche Verwaltung – vertrauen auf CHG-MERIDIAN, um ihre Technologieinfrastrukturen ganzheitlich, nutzungsorientiert und digital zu managen. Basierend auf dem Konzept der Circular Economy reicht das Service Portfolio von der Planung und operativen Umsetzung über die Finanzierung bis hin zur zertifizierten Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung genutzter Geräte in zwei eigenen Technologiezentren in Deutschland und Norwegen. Das webbasierte Technologie- und Service-Management-System TESMA® vereint dabei kaufmännische und technologische Daten, um Prozesse zu optimieren und Kosteneinsparungen zu realisieren. Mit rund 1.200 MitarbeiterInnen ist die Gruppe international präsent und in 27 Ländern aktiv. Zum Ende des Jahres 2020 finanzierte und managte CHG-MERIDIAN ein Technologieportfolio im Wert von 7,5 Milliarden Euro. Hauptsitz ist Weingarten, Deutschland.

Efficient Technology Management®
www.chg-meridian.com